

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme und Zeichen der Freundschaft beim Abschied von unserem lieben

# PETER WEILEMANN

Besonderer Dank geht an Pfarrer Daniel Kallen für die spezielle Abschiedsfeier sowie an Lisa Stoll, die uns mit dem Alphorn musikalisch begleitete. Danken möchten wir auch für die wunderschönen Blumen, die grosszügigen Spenden an die Schweizerische Gesellschaft für Cystische Fibrose sowie dem Personal der IPS vom Inselspital Bern für die kompetente Betreuung.

Muri, im April 2021

Die Trauerfamilie